

TERRITOIRE DE BELFORT Culture

# Eurockéennes : certifiées pour s'améliorer

Le festival des Eurockéennes de Belfort rejoint la famille des événements certifiés Iso 20121 qui vient valider une démarche de développement durable et de management responsable.

À l'instar des Jeux olympiques de Londres et très certainement ceux de Paris en 2024, le festival des Eurockéennes de Belfort a obtenu au cœur de l'été sa certification Iso 20121. « Il est le premier grand festival en extérieur en France à l'obtenir », rappelle Jean-Claude Herry qui a accompagné et conseillé le festival dans le montage du dossier.

« Cela a été un travail de deux ans », rappelle en préambule Jean-Paul Roland, directeur des Eurockéennes, qui aura permis de faire

**2** années de travail ont été nécessaires pour boucler ce dossier de certification.

« une grande analyse de qui on était, comment on travaille, quels sont nos souhaits ».

Cette certification, qui valide une démarche de développement durable et de management responsable, aura permis de mettre en place une stratégie « d'amélioration continue », poursuit Jean-Claude Herry. « Nous avons travaillé sur quatre axes : la création d'expériences festivières, la protection de l'environnement, le soutien à l'émergence et au développement des compétences, et la préservation du modèle économique, social et solidaire », éclaire encore Jean-Paul Roland.

## Facilitateur

Devenu « un standard international », Iso 20121 permet à l'organisation en interne à « mieux s'organiser et à être plus en capacité de s'améliorer et de le savoir », poursuit Jean-Claude Herry. « Quant aux festivaliers, ils bénéficient de ces améliorations ». « Il y a des choses qu'on peut faire de suite et d'autres qui prendront des années », constate Jean-Paul Roland.

Pour Jean-Claude Herry, la certi-



**Pour Jean-Claude Herry, qui a accompagné et conseillé le festival dans cette certification Iso 20121, « les Eurockéennes sont déjà très fortes dans leur ancrage territorial et dans leur relation avec le tissu associatif et économique ».** Archives ER/Sam COULON

fication est aussi « un plus lors d'appels d'offres ou de la recherche de subventions. Iso 20121 prouve que l'organisation a déjà travaillé sur sa démarche, qu'il y a

une cohérence. » « Cela nous facilitera peut-être le montage des dossiers », avance Jean-Paul Roland. « C'est un argument qui peut permettre une attention plus parti-

culière. » D'ailleurs les Eurockéennes souhaitent élargir ce « cercle vertueux » à leurs prestataires.

**Laurent ARNOLD**